
 
 

Deputado do PS/Açores José Gabriel Eduardo apela à vacinação em 

massa da população da ilha das Flores 

 

O deputado do PS/Açores eleito pela ilha das Flores subscreve os apelos que 
já foram feitos em relação à vacinação da população da ilha contra a Covid-19: 
“Entendemos que estão reunidas as condições para que o Governo Regional 
garanta a vacinação em massa da população da nossa ilha que, à semelhança 
do Corvo, não tem acesso rápido aos cuidados hospitalares e que, segundo as 
previsões, vai estar mais exposta, ao contacto com viajantes”. 

José Gabriel Eduardo subscreve as solicitações que já foram feitas ao 
Presidente do Governo Regional, nomeadamente pelos Presidente das 
autarquias das Flores e pelo Conselho de Ilha, realçando que “os critérios 
apresentados para a vacinação em massa na Ilha do Corvo, justificam que 
agora, o executivo, assuma as suas responsabilidades para com a população 
das Flores que também enfrentam condicionalismos no acesso aos cuidados 
de saúde diferenciados e mais urgentes e que têm mais constrangimentos em 
termos logísticos”. 

Aliás, acrescenta o parlamentar, “tendo em conta que a ilha das Flores é uma 
das que regista uma boa taxa de vacinação, ou seja, já não está em causa a 
vacinação de toda a população e que a Região não tem falta de vacinas, como 
assumiu o secretário regional, não se compreende que o Governo não cumpra 
a sua responsabilidade de imunização da população da ilha das Flores”. 

José Gabriel Eduardo alerta ainda para os riscos que correm os florentinos: 
“Tendo em conta que as previsões dos vários operadores turísticos apontam 
para que a ilha das Flores seja das mais procuradas nos meses de julho e 
agosto, torna-se ainda mais premente que o Governo cumpra com as suas 
responsabilidades de modo a salvaguardar a saúde de todos os florentinos”. 

 

Ilha das Flores, 1 de junho de 2021 

 


